

Andeando obtiene el primer premio de la Semana Europea de la Movilidad Sostenible

18/09/2018



Andeando, proyecto promovido por la Concejalía de Medio Ambiente, obtuvo ayer el **primer premio en la segunda edición de los Premios de la Semana Europea de la Movilidad Sostenible en la Comunidad Valenciana**, en la categoría de ayuntamientos de más de 50.000 habitantes, compitiendo con más de 70 proyectos. La entrega de premios tuvo lugar en Valencia de la mano de la consellera de Integración del Territorio, María José Salvador. La edil del área, **Pilar Calpena**, ha destacado en este proyecto se implicaron diferentes departamentos, empresas y colegios de la ciudad para **recuperar rutas diseñadas para ir caminando a los colegios, reduciendo así la contaminación y el nivel de ruidos**.

Calpena ha insistido en que es obligación de los poderes públicos fomentar este tipo de dinámicas que contribuyen a impulsar un modelo de ciudad sostenible.

Este año se suma al proyecto el colegio **Pintor Sorolla**, junto a los centros que participaron en la anterior edición como **Virgen de la Salud, Miguel Hernández, Antonio Machado, Rico y Amat y Sagrada Familia**. Calpena ha recalcado que los objetivos de la movilidad sostenible son **recuperar los espacios públicos para que los vehículos no se adueñen de las calles**. El siguiente paso es que los centros educativos hagan suyo este proyecto para que no desaparezca con el tiempo. Andeando tuvo el pasado curso un millar de

acompañamientos, con una media de 50 al día. Los colegios han comenzado ya con esta practica en la que cooperan monitores, AMPAS y padres.